



#PRI

# Impulsa portación de armas

TOMA  
Y DACAPROPONE QUE CIVILES  
PUEDAN USARLAS PARA  
DEFENDERSE DE CRIMINALES

- Moreno calificó de lamentable que Miguel Ángel Osorio Chong busque dividir al partido.

- Señaló que Ricardo Monreal parece más opositor a Morena que algunas voces priistas.

POR ELIA CASTILLO

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El PRI alista una iniciativa de reforma para flexibilizar y legalizar la portación y uso de armas a militares cuando se encuentren fuera de servicio, así como para ciudadanos, a fin de que se defiendan ante la ola de inseguridad que enfrenta el país y la incapacidad del gobierno federal para contenerla.

Alejandro Moreno, presidente nacional del Revolucionario Institucional, hizo el anuncio y llamó al gobierno federal a presentar una estra-

120

MIL HOMICIDIOS DOLOROSOS, EN ESTA ADMINISTRACIÓN

tegia de seguridad urgente que dé resultados.

"A falta de que el Estado mexicano lo haga, contemos con nuestros vecinos, hay que organizarnos, hay que defender la casa, la cuadra, hay que defender a la familia.

"Hemos llegado a donde nunca hubiéramos imaginado, ante ello, es tiempo de hacer cosas que tampoco nunca hubiéramos imaginado", señaló el priista en conferencia.

El también diputado federal indicó que la propuesta se someterá a parlamento abierto para escuchar a todos los sectores de la población, padres de familia y expertos, a fin de reformar la Ley de Armas de Fuego, para que se facilite que las familias mexicanas puedan acceder a armas de mayor calibre para proteger su casa, su negocio y sus vidas.

"Presentaremos una ley para que, a partir de cierto grado, los integrantes de las Fuerzas Armadas, la Guardia Nacional, el Ejército, la Fuerza Aérea y la Marina, puedan llevarse sus armas de cargo a sus casas, y cuando estén francos puedan también defenderse y hacerle frente a la delincuencia", señaló.

Moreno adelantó que buscarán que en el Presupuesto 2023 se garanticen recursos para dotar de infraestructura a los cuerpos policiacos. ■

FOTO: CUARTOSCURO



- **DEMANDA.** Alejandro Moreno exigió una estrategia que dé resultados contra el crimen.